

Empresa cubana de investigaciones priorizará actividad innovadora



La Habana, 13 dic (RHC) Con una producción récord en su historia de tres millones de pesos este año, la Empresa de Investigaciones, Proyectos e Ingeniería -EIPI-, de la provincia cubana de Matanzas, priorizará la gestión de la innovación para desarrollar sus productos y servicios.

Durante un encuentro sostenido este viernes con clientes y proveedores, directivos de la entidad ubicada en esta ciudad occidental expusieron detalles de la proyección estratégica a seguir entre los años 2020 y 2023, a fin de elevar la calidad en sus investigaciones aplicadas, diseños y consultorías.

Dariel de León García, director de gestión de sistemas en la empresa, declaró que se perfeccionará el sistema de innovación y transferencia tecnológica, aparejada a la mejora continua, a tono con la nueva política para la reorganización del sistema de ciencia, tecnología e innovación en Cuba.

Entre los principales objetivos a alcanzar a partir del año entrante se incluye diversificar la cartera de productos y servicios de la empresa para acceder a diferentes mercados, además de fortalecer el control interno, señaló De León García.

Reynaldo Fuentes, director general de la EIPI, resaltó que el 2019 fue un período difícil debido a las tensiones energéticas en el país provocadas por el recrudecimiento del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, no obstante, se logró cumplir con los compromisos en importantes obras de interés socioeconómico, para el desarrollo agrícola y el turismo.

Entre las obras de mayor importancia actualmente en ejecución el directivo mencionó el nuevo centro de distribución de agua para el polo turístico de Varadero, el sistema de acueducto, alcantarillado y drenaje pluvial de la ciudad de Cárdenas, y una solución para el drenaje en el consejo popular Peñas Altas, en esta urbe.

La EIPI de Matanzas ofrece una amplia gama de productos y servicios vinculados con ingeniería geológica, hidrología, estudios ambientales y también de peligro, vulnerabilidades y riesgos, topografía, consultorías especializadas, y otros. (Fuente: ACN).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/209730-empresa-cubana-de-investigaciones-priorizara-actividad-innovadora>



Radio Habana Cuba